



Tabac et création d'un institut du cerveau et de la moelle épinière

Rubrique : actualités - Date : mercredi 27 septembre 2006

Tabac et création d'un institut du cerveau et de la moelle épinière

Indiquant que cet institut visant à fédérer les recherche sur les maladies neurodégénératives, les attaques ou tumeurs cérébrales et les maladies psychiatriques, sera créé à partir de 2009 à Paris, l'AFP souligne que la présence du président d'Altria parmi ses membres fondateurs a suscité hier les protestations de la Ligue contre le cancer et de l'Alliance contre le tabac qui dénoncent « un partenariat indécent entre l'ICM et l'industrie du tabac